



Lundi 23 juin 2025 : journée internationale des services publics Combattons l'austérité, les idées et politiques d'extrême droite pour sauver nos Services publics !

La Fédération Syndicale Européenne des Services publics¹ appelle plus que jamais à faire entendre la voix des travailleuses et travailleurs du secteur public.

Dans toute l'Europe, les services publics sont sous le feu d'attaques incessantes des politiques d'austérité : coupes budgétaires drastiques, privatisations rampantes, dégradation des conditions de travail des agents publics... Ces mesures, orchestrées par des gouvernements au service du capital et non du bien commun, menacent plus que jamais les services publics de qualité et de proximité.

Dans ce contexte, l'expansion alarmante de l'extrême droite en Europe est une menace directe, cherchant à diviser nos sociétés avec des idéologies toxiques et destructrices. La FSESP, tout comme la CGT, mène une lutte sans relâche contre ces idéologies et politiques xénophobes ultra-libérales, milite sans relâche pour la paix dans le monde et s'opposera toujours à la guerre.

. Les citoyens européens méritent mieux que des services publics en lambeaux et des discours de haine ! Il est temps de se lever, de résister et de revendiquer un avenir où les services publics sont renforcés et protégés pour le bien de tous, dans une société unie, solidaire et en paix.

En France, la Fédération CGT des Services publics dénonce haut et fort les politiques d'austérité conduites à marche forcée par le gouvernement au bénéfice du renforcement effréné de l'économie de guerre. Les conséquences concrètes sont partout sur le territoire et pour l'ensemble des agents et des usagers : fermeture de services, renvoi de contractuels, arrêt des formations, fin des recrutements, coupes drastiques des lignes budgétaires impactant tous les services à la population, blocage du point d'indice... Avec 40 milliards d'économies annoncés en 2026, c'est un véritable cataclysme qui menace de frapper non seulement la qualité des services publics, mais aussi tous les agents qui y travaillent.

La riposte sera à la hauteur de l'enjeu, car nous refusons de laisser ces politiques irresponsables détruire notre avenir.

C'est pourquoi la CGT appellera à la grève et à des manifestations massives dès la rentrée 2025.

La Fédération Syndicale Européenne des Services Publics et la Fédération CGT des Services Publics lancent un appel urgent et déterminé : Stop à l'austérité, aux privatisations et à la marchandisation des services publics ! Oui à des emplois et des services publics de qualité, à une transition écologique, numérique et socialement équitable, à la justice fiscale et à un financement des services publics à la hauteur des besoins et enjeux. Stop aux idéologies et politiques d'extrême droite, défendons ardemment nos démocraties et la paix partout dans le monde !

Agents et citoyens, il est temps de se lever et de se mobiliser massivement pour protéger notre avenir commun et construire une société plus juste et solidaire et en paix.

Ensemble, faisons entendre notre voix et imposons le changement nécessaire!

Montreuil, le 23 juin 2025

¹ FSESP-Fédération Syndicale Européenne des Services Publics ou en anglais : EPSU – European Public Service Union